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Abstract

        
Appendices of children operated on because of clinical signs of acute appendicitis and presenting normal histological findings were revised by means of special assays. These findings were then compared with appendectomies during abdominal surgery, catarrhal and early phlegmonous appendicitis.


        
 We found pathological changes of the epithelium and the lymphatic tissue in more than two thirds of the specimens originally classified as normal.


        
 Therefore the term of "negative appendectomy" has to be redefined.


      
        
Zusammenfassung

        
Es wurden bei 217 Kindern, die wegen klinisch akut erscheinender Appendizitiden operiert und in der Routineuntersuchung die entfernten Wurmfortsätze als histologisch unauffällig deklariert wurden, die Appendices einer speziellen Untersuchung zugeführt und die Befunde dann mit den sogenannten Gelegenheits-Appendektomien mit katharrhalischen und beginnenden phlegmonösen Appendizitiden verglichen. Dabei wurden in über zwei Drittel der primär als histologisch unauffällig beurteilten Appendices doch eindeutig pathologische Veränderungen am Epithel und am lymphatischen Apparat gefunden. Damit erscheint der Begriff der sogenannten negativen Appendektomien neu definitionsbedürftig.


      

Key words

Appendicitis - Negative appendectomy




Schlüsselwörter

Appendizitis - Negative Appendektomie
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